
ASOCIACION DE MADRES Y PADRES DE ALUMNOS  
DEL COLEGIO SANTA MARIA MARIANISTAS DE VITORIA 

c/ Luis Heinz nº 5 
ampa@marias-gasteiz.org 

 

 

ACTA DE LA ASAMBLEA ANUAL DE LA AMPA MARIANISTAS 

 

Fecha:  21 de noviembre de 2023 

Lugar:  Colegio Santa María Marianistas de Vitoria 

Hora:  19:30 h 

Asistentes: Federico Echávarri    Gaizka Manzano 

  Silvia García     Maite Ibisate    

  Manuel Villarroya    Estibaliz Rodriguez 

Ausentes:  César Froufe     Diego Ruiz de Gauna   

  Silvia Astaburuaga    Dorleta Cañedo 

  Beatriz Nogales    Marta Basabea 

 

 

ORDEN DEL DIA: 

1. LECTURA Y APROBACION DEL ACTA DE ASAMBLEA ANTERIOR 
2. ¿QUÉ ES Y QUÉ HACE EN AMPA? 
3. EXAMEN Y APROBACION, SI PROCEDE, DE LAS CUENTAS DEL 

CURSO 2022/2023 
4. EXAMEN Y APROBACION, SI PROCEDE, PRESUPUESTO DE LAS 

CUENTAS DEL CURSO 2023/2024 
5. RENOVACION DE VACANTES DE LA JUNTA DIRECTIVA 
6. RUEGO Y PREGUNTAS 

 

1.- LECTURA Y APROBACION ACTA ANTERIOR 

Toma la palabra el presidente, que da la bienvenida a los 14 asistentes y procede a la 
lectura del acta anterior y la expone a votación de los presentes, quedando aprobada 
por asentimiento. 

 

2.- ¿QUÉ SE HACE EN AMPA? 

Toma la palabra el presidente para, con ayuda de unas diapositivas, contar a los 
asistentes las actividades que se realizan desde AMPA, ilustra con fotografías las 
acciones llevadas a cabo.  
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Dedicamos parte de nuestro tiempo a intentar mejorar el colegio en el que estudian 
nuestros hijos/as.  
Ejercemos la representación del resto de madres y padres ante los órganos colegiales.  
Coordinamos y organizamos diferentes actividades colegiales, complementarias y 
extraescolares. 

Datos del colegio: 
Alumnos/as: 1758 
Familias: 1208 
Familias asociadas 1147 (95%) 
Familias no asociadas 61 (5%) 
Junta Directiva 12 (1%)  

 
AMPA somos las 1147 familias asociadas, nosotros formamos la Junta Directiva, 
formada por 12 miembros cuya composición es la siguiente, según nuestros estatutos: 
  1 presidente 
  1 vicepresidente 
  1 secretario 
  1 tesorero 
  1-8 vocales 
Nos reunimos, la Junta Directiva, el 2º martes del mes, invitamos a la dirección para 
tratar los temas que surjan y organizar las actividades que tenemos asignadas. 
  Belenes 
  Carnaval 
  Graduación de bachilleres 
  Fiesta del colegio 
  Formación para padres y alumnos 
  Pintxo pote solidario (dentro de la semana solidaria del colegio) 
  Redes sociales (@ampamariasgasteiz) 
Muy importante crear una red de voluntarios para todas estas actividades y las que 
puedan surgir.  
 
3.- EXAMEN Y APROBACION, SI PROCEDE, DE LAS CUENTAS DEL CURSO 
2022/2023 
 
Toma la palabra Gaizka, tesorero, para informar del estado de las cuentas en este curso 
pasado.  
El complemento de funcionamiento que se abona a las familias cuyos miembros 
principales hayan fallecido se lleva el 46% del presupuesto, las becas para ayudar a las 
familias con dificultades el 16% y el resto de las actividades influyen en menor medida 
en el presupuesto. En total el gasto asciende a 41.592.01€. Lon ingresos en la cuenta 
general de AMPA fueron de 39.110,74€ por lo que el balance es negativo en 12.006,86€. 
Gaizka explica que debido a la existencia de un remanente la cuenta se encuentra 
saneada. 
Se someten las cuentas a votación, quedan aprobadas por unanimidad de los 
asistentes.  
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4.- EXAMEN Y APROBACION, SI PROCEDE, DEL PRESUPUESTO PARA CURSO 
2023/2024 
 
Continua Gaizka en la exposición, presenta presupuesto con las subidas oportunas 
siendo em importe total de 39.000€  
 
Se propone una subida en la cuota de 2€, llevamos desde antes de la pandemia sin 
subir la cuota y soportando los costes, es el momento de subirla para paliar los gastos.  
Se somete a votación tanto el presupuesto, así como la propuesta de subida de cuota, 
y queda aprobado por unanimidad de los presentes.  
 
5.- RENOVACION DE VACANTES DE LA JUNTA DIRECTIVA 
 
Toma la palabra Kiko para indicar que por diferentes motivos, hay 4 miembros de la 
Junta actual que dejan el puesto, se mandó por circular para solicitar asociados que 
formen parte de la Junta y se han presentado 4 candidaturas:  
 
  1.- Elsa Moreno 
  2.- Carolina Aquesolo 
  3.- Gurutze Gastaminza  
  4.- Iker Miranda 
 
Se somete a votación las bajas y altas propuestas, siendo aprobadas por la unanimidad 
de los asistentes.  
Ahora el presidente propone los cargos de la Junta Directiva, quedando aprobada por 
la unanimidad de los asistentes y siendo la siguiente: 
 
JUNTA DIRECTIVA CURSO 2023/2024 
Presidente: Federico Echavarri 
Vicepresidenta: Maite Ibisate 
Secretaria: Silvia García 
Tesorero: Gaizka Manzano 
Vocal 1: Estíbaliz Rodriguez 
Vocal 2. Marta Basabea 
Vocal 3. Dorleta Cañedo 
Vocal 4. Manuel Villarroya 
Vocal 5. Elsa Moreno 
Vocal 6. Carolina Aquesolo 
Vocal 7. Iker Miranda 
Vocal 8. Gurutze Gastaminza 
 
6.- RUEGOS Y PREGUNTAS 
 
Toma la palabra Iker Miranda, para agradecer la oportunidad, no tenía información sobre 
la labor del AMPA, mucho menos que hay reuniones con dirección puntuales para ver 
los temas de primera mano. Indica que considera importante dar a conocer al resto de 
familias del colegio que va a haber una reunión de Junta y que estará la dirección del 
centro para que trasladen al mail de AMPA sus inquietudes y podamos dar traslado.  
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Cree que las circulares funcionan bien y propone mandar circular con una semana de 
antelación para informar.  
 
Otro tema, indica que desde Elkarbidea se ha mandado una carta para una excursión 
que van a hacer y quiere hacer hincapié en el mensaje del texto, que se tenga cuidado 
con qué se pone y cómo se pone.  
 
Toma la palabra el público, una madre de ESO indica que no esta de acuerdo con el 
horario que tiene los alumnos. Miércoles y viernes se sale a las 15h y no hay clase por 
la tarde, el resto de la semana horario partido, insiste en ir más allá de si horario partido 
o jornada seguida… se refiere al descontrol que causa en los hijos el madrugón que 
llevan todos los días, a veces con clase por la tarde y otras veces libre. Propone que se 
unifique en una solo opción, así no se contenta ni a los que quieres jornada continua ni 
a los que están a favor de la jornada partida y lo pagan los alumnos q en el primer 
trimestre se encuentran exhaustos.  
 
En segundo lugar, también indica que sería recomendable revisar los precios de los 
portátiles que se les facilitan a los alumnos y el momento en el que se hace. Indica que 
es cierto que el colegio ofreció una reunión a las familias con este asunto, entiendo todo 
lo que allí se explicó, que tiene fines pedagógicos, que muestra la destreza tecnológica 
del alumno… pero primaria es muy temprano para estar estudiando en libros digitales 
dado que se ha visto incrementado los problemas de visión en alumnos. Por comentar 
que son 800€ mas licencias por cada ciclo.  
 
Se genera un debate entre los asistentes y se coge el guante por parte de la presidencia 
para dar traslado a dirección del centro para su valoración. 
 
No habiendo más asuntos se da por terminada la Asamblea de AMPA siendo las 21:00h 
 
 
El Presidente        La Secretaria 
 
 
 
 
 
 
Vocales 
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